

Liebe Freundinnen und Freunde!

Die Welt verändert sich, und wir wollen und müssen uns weiter entwickeln UND dabei unserem Kern treu bleiben.

Eure Rückmeldungen sind für uns eine wichtige Grundlage für unsere Überlegungen.

Seit wie vielen Jahren bin ich schon mit dem Haus der Stille in Verbindung?

- über 20 Jahre
- 10-20 Jahre
- 5-10 Jahre
- unter 5 Jahre

Wenn ich an das Haus der Stille denke, sehe/höre/fühle ich zuerst

Eine starke positive Erinnerung, die ich mit dem Haus der Stille verbinde

Eine schwierige Erinnerung, die ich mit dem Haus der Stille verbinde

Was gehört aus meiner Sicht zum "Kern" und sollte bewahrt werden?

Welches sind aus meiner Sicht die großen Veränderungen "in der Welt" und wie sollte / könnte das Haus der Stille darauf eingehen?

Meine Ideen für die Weiterentwicklung

Was ich noch sagen wollte

Bitte gerne als direktes E-mail oder auch als Foto eines handschriftlichen Fragebogens an:

sascha@haus-der-stille.at

oder mit der Post senden an:

Haus der Stille
Friedensplatz 1
8081 Heiligenkreuz am Waasen

Danke!